

Tecnocom

El acuerdo supondrá una inversión cercana a los 925 Millones de pesetas

TECNOCOM INSTALARÁ NUEVOS SISTEMAS DE TELECOMUNICACIONES DE ERICSSON EN MÉXICO

TECNOCOM (Telecomunicaciones y Energía) S.A. a través de su filial Euroinsta México, ha alcanzado un acuerdo con Ericsson para la expansión de la red de telefonía de TELMEX y TELCEL. El proyecto se enmarca dentro de los planes de las operadoras para mejorar la cobertura de la red celular en todo el país. En este sentido, el nuevo acuerdo con Ericsson supondrá una inversión cercana a los 5 Millones de dólares, alrededor de 925 Millones de pesetas durante los próximos 12 meses. Euroinsta México se convierte así en el principal proveedor de servicios de instalación e ingeniería de Ericsson en México.

El mercado mexicano contaba con una penetración del móvil en 1997 del 3,8%, con un crecimiento del 100% y 45% durante 1998 y 1999 respectivamente, hasta alcanzar una cifra de 9 millones de usuarios. Durante este año se concederán nuevas licencias de telefonía que harán del mercado mexicano uno de los más dinámicos de Latinoamérica. TECNOCOM ha consolidado su posición entre las operadoras latinoamericanas con la instalación de redes celulares en Perú, Brasil, El Salvador, Guatemala, Puerto Rico, Venezuela y Argentina, todos ellos mercados emergentes en los que las telecomunicaciones poseen un gran potencial de crecimiento. Euroinsta Telecom además, ha conseguido varios contratos de mantenimiento de red y de operación de datos en el subcontinente Latinoamericano, con lo que la compañía internacional se ha asegurado la permanencia en estas naciones, al tiempo que abre una puerta a la empresa para la realización de proyectos a través de la concesión de nuevas licencias en la zona.

El presidente de TECNOCOM, Luis Solera ha subrayado que *"todo nuestro plan estratégico de inversión está orientado hacia el área de telecomunicaciones, que sin duda, está creando importantes oportunidades de negocio"*.